
【令和２年度「おゆうぎ会」について】 

 

 日頃より保育園運営にご理解ご協力を頂き、ありがとうございます。 

新型コロナウイルス感染症については、三重県内の一部でクラスター的発生はあっ

たものの、一応の落ち着きをみせているように思えます。これは少しずつではあり

ますが、医療機関などを含め、この未知のウイルスとの付き合い方が見えてきてい

るからなのかもしれません。ただ、報道等で言われている秋冬にかけてのインフル

エンザとの同時流行がとても心配ではあります。不安が的中しないことを祈りま

す・・・。 

 

「令和２年度おゆうぎ会」・・・無観客で保育園ホールにて開催 

 

 いつも利用させて頂いておりました文化会館ですが、今年度については新型コ

ロナウイルス感染症の影響により、観客席の利用を「１００名までの入場」と制限がか

かりました。例年、当園のおゆうぎ会では観客席に４００名ほどの保護者の皆様に入

って頂いておりますので、文化会館の利用は断念し、今年度はとりあえず、場所を

保育園ホールに移し、無観客にて開催を致します。また、以上児については、今年度

より取り組みを強化しております「選択制保育」をおゆうぎ会でも取り入れ、複数の

演目をクラスや年齢の枠を越えて選択し、「自分がやりたい演目を自分自身の意思

で決める」こととしました。うさぎ組については赤・白が合同となり、２歳児クラス全

員で取り組みます。また取り組みの様子などは随時、ブログ等にてお知らせしてい

きますので楽しみにしていて下さい。 

 

 おゆうぎ会という行事を楽しみにして頂いていた保護者の皆様には申し訳ない

のですが、何卒、ご理解ご協力のほど宜しくお願い致します。 

 なお、昨年同様にサンアリックスさんの撮影による DVD の販売は行い

ます。 
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